

DIFFÉRENCES ENTRE ORTHODOXES, PROTESTANTS ET CATHOLIQUES

AUDREY PARMENTIER Publié le 29/07/2022

COMMENT LES DIFFÉRENCIER ?

Chaque vendredi, GEO se penche sur les différences qui opposent des espèces animales, phénomènes climatiques ou sites patrimoniaux souvent similaires dans notre imaginaire. Place cette semaine à l'orthodoxie, le protestantisme et le catholicisme. Trois branches du christianisme qui se distinguent de par leur façon de pratiquer.

Le christianisme se définit de la façon suivante dans le *Larousse* : "*Ensemble des religions fondées sur la personne et les écrits rapportant les paroles et la pensée de Jésus-Christ*" Le christianisme englobe trois courants : les catholiques, les protestants et les orthodoxes qui vénèrent donc le même dieu, Jésus-Christ. Ces religions s'appuient sur l'Ensemble des textes sacrés, la Bible. Malgré ce tronc commun, plusieurs différences importantes existent entre les orthodoxes, protestants et catholiques.

Orthodoxes, protestants et catholiques : des sources d'autorités différentes

Dans ce domaine, les protestants sont les plus stricts : ils ne reconnaissent que la Bible et ses écritures comme source d'autorité. Ils suivent le principe édicté par le réformateur de l'Église, Martin Luther, "*seule l'Écriture*" compte. "*L'Écriture est, chez les protestants, l'autorité suprême, sans besoin d'une médiation interprétative venue de l'institution ou d'harmonisation avec une doctrine*", rappelle un article du quotidien *La Croix*. Du côté des catholiques et des orthodoxes, ils reconnaissent, outre la Bible, la tradition orale qui s'est construite au cours des siècles à travers différents dogmes et doctrines.

© <https://www.geo.fr/histoire/quelles-sont-les-differences-entre-orthodoxes-protestants-et-catholiques-210904>